
              議会運営委員会報告書 
 

   令和元年9月4日 

 

 

備前市議会議長 立 川   茂  様 

 

 

委員長 掛 谷   繁 

   

 

 

令和元年9月4日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

＜報告事項＞ 

 一般会計、特別会計歳入歳出決算及び基金運用状況審査参考資料の差し替えについて 

 施策評価シートの公表について 

   

案      件 審査結果 備 考 

１ 議会の運営に関する事項についての調査研究 

① 請願・陳情の受理状況について 

② 議場出席説明員について 

③ 健康コミュニティプラザに係る参考人招致について 

 

継続調査 ― 

２ 議長の諮問に関する事項についての調査研究 

 ① 議会報告会について 

 

継続調査 ― 
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議 会 運 営 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和元年9月4日（水） 午前9時00分 

開議・閉議 午前9時01分 開会  ～ 午前9時15分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 閉会中の開催 

出 席 委 員 委員長 掛谷 繁 副委員長 土器 豊 

 委員 尾川直行  守井秀龍 

  中西裕康  石原和人 

欠 席 委 員  なし   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 立川 茂 副議長 橋本逸夫 

傍 聴 者 議員 なし   

 報道 なし   

 一般 なし   

説 明 員 議会事務局長 入江章行 議会事務局次長 石村享平 

 庶務調査係長 坂本 寛 議事係主任 楠戸祐介 

審 査 記 録 次のとおり    
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午前９時０１分 開会 

○掛谷委員長 皆さん、おはようございます。 

ただいまの御出席は６名です。定足数に達しておりますので、これより議会運営委員会を開

会いたします。 

それでは早速ですが、議会の運営に関する事項についての調査研究、請願の受理状況で、新

規に受理した請願についてを事務局から説明させます。 

○石村議会事務局次長 ８月２９日開催の議会運営委員会において、新規に受理した請願を２件

と御報告いたしておりますが、「備前市認知症の人にやさしいまちづくり条例」の制定を求める

請願を漏らしておりました。大変申し訳ございませんでした。 

本請願につきましては、受理日が、健康コミュニティプラザ（旧ヘルスパ日生）の早期再開

を求める請願よりもひと月早く、受理番号が変わりますので、レジュメのとおり請願文書表の訂

正をよろしくお願いいたします。 

○掛谷委員長 以後気を付けるよう注意をしておきます。 

 この件について御意見等ございますか。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、請願文書表を訂正することといたします。 

 次に、本会議の出席説明員について、事務局から説明願います。 

○石村議会事務局次長 山本保健福祉部長が体調を崩されまして、本日の定例会を欠席されると

伺っております。 

つきましては、眞野保健福祉部次長が代わりに出席されますので、よろしくお願いいたしま

す。 

なお、部長の体調が回復されない場合は、１１日以降の本会議についても同様の対応となる

場合がありますので、ご承知おき願います。 

○掛谷委員長 この件についてもよろしいですか。 

              〔「よろしい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、そのように取り扱いいたします。 

次に、健康コミュニティプラザに係る参考人招致について、事務局から説明願います。 

○石村議会事務局次長 事業者からの説明を受けるための健康コミュニティプラザに係る全員協

議会開催の申し入れにつきましては、前回の委員会において、説明は所管の常任委員会におい

て、事業者を参考人招致して聞くべきとのことから、全員協議会は開催しないこととし、委員会

における日程調整をいたしましたところ、１７日の厚生文教委員会では調整がつかず、２４日の

予算決算審査委員会では、株式会社ＪＴＢ、サンヨーホームズともに参考人として出席していた

だけることとなっておりますので、御報告いたします。 

○掛谷委員長 この件について御意見等ございますか。 
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              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ないようでございますので、そのように取り扱いいたします。 

続きまして、議長の諮問に関する事項についての調査研究、議会報告会についてを議題とし

ます。 

事務局から説明願います。 

○石村議会事務局次長 前回の議会運営委員会で、１１月の報告会は日生防災センターとなって

おりまして、１１月１日（金）で会場を仮押さえしたことを御報告し、御決定をいただいたとこ

ろですが、事務局で差し支える事情がございました。また、１１月１日には、議会だよりが届い

ていない地区もあるという御意見もいただきまして、事務局の調整不足で誠に御迷惑をおかけし

ますが、日程の再考をお願いいたします。 

○掛谷委員長 当初は、１１月１日を予定しておりましたが、諸事情で開催が難しいということ

で、日程の再調整をお願いしたいということでございます。 

 あまり遅くなってもいけませんので、８日金曜日、９日土曜日、１０日日曜日くらいで調整し

てはどうかと思っていますが、この件について御意見等ございますか。 

○守井委員 事務局の考えはどうなんですか。 

○掛谷委員長 事務局はいかがですか。 

○石村議会事務局次長 申し訳ございません。今のところ、案は持っておりません。 

○守井委員 防災センターの空き状況なんかも関係してくるのでは。 

○石村議会事務局次長 案をいただいたら確認したいと思います。 

○守井委員 ８日は、厚生文教委員会の視察の翌日なので、翌週のほうがいいのでは。 

○石原委員 総務産業委員会の視察も１３日から１５日で組む予定ですし、秋は土日の行事も多

いので、８日の金曜日を希望します。 

○尾川委員 できたら９日のほうがいい。 

○掛谷委員長 いかがですか。１１月８日の金曜日を第一候補で、９日土曜日を第二候補とし

て、正副委員長に御一任いただくことでよろしいですか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 では、そのようにさせていただきます。 

 その他で何かございますか。 

○石村議会事務局次長 事務局から２件御報告をさせていただきます。 

監査委員事務局から提出の平成３０年度備前市一般会計、特別会計歳入歳出決算及び基金運

用状況審査参考資料に誤りがあったということで、差し替えがあります。 

それから、本日付で平成３０年度決算に係る施策評価シートが公表されましたので、サイド

ブックスの議会資料にフォルダを作成して掲示しておりますので、御確認をいただきたいと思い

ます。 
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○掛谷委員長 それは配付されませんか。 

○石村議会事務局次長 昨年同様、必要な方についてはプリントアウトさせていただきます。 

○掛谷委員長 そのようでございます。 

 ほかには、よろしいですか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ないようですので、議会運営委員会を閉会します。 

御苦労様でした。    

              午前９時１５分 閉会 

 


